

## 教育

\*\*\*\*\*

提案・意見

言葉 (回答:6月14日時点)

日本は災害列島です。今回ウクライナから地震や水害の多い日本へ避難して来ております。来日した日本文化に馴染むには時間が掛りますが、逆に取りますと「日本沈没」の映画を昔に観ましたが日本人が外国へ脱出したとすると英語も儘ならぬのとなり隣の国へ移住したらどうでしょう、まず言葉の壁に突き当たり苦労するでしょう。

質問1) 教育委員会にお伺いします 私ども団塊の世代が英語教育 中学、高校と6年間勉強したのに何故喋れないのか。

質問2) 英語を聞いても会話に入れないのは何故か。

質問3) あえて喋れないように教育したのか。

意見) 外国語は何百とあると思いますが日本人は英語だけが通じる社会があると思わない方が良いでしょう。

### 回答

質問1) 一つの原因として、早期の英語教育が行われていなかったことが考えられます。現在の学校では、小学3年4年で外国語活動、小学校5年6年で英語科として、早期からコミュニケーションを図る素地となる資質・能力を育成しています。

質問2) さまざまな場面が想定されますが、自分が伝えたいことを即座に英語で話せないために、会話に入ることができないことがひとつの理由と考えられます。

質問3) 戦後の日本では、世界の人々と幅広くコミュニケーションがとれる人材育成をめざしていましたが、そのようなことはないかと思われます。

貴重なご意見をありがとうございます。いただいたご意見をもとに、よりよい英語教育をめざしてまいります。

担当課

学校教育課 (2022年6月回答) [6/13~6/17]

## 上下水道

\*\*\*\*\*

提案・意見

下水道（回答：6月16日時点）

伊勢市管理の五十鈴川中村浄化センター（宇治）は簡易な公共下水道施設で三重県が管理する宮川浄化センター（下野）と下水道管が接続されると五十鈴川中村浄化センターは廃止と聞きました。

質問1) 現在下水道管（宇治—下野）の延伸は進捗状況を教えてください。

質問2) 現在の下水道利用はどれくらいでしょう。

質問3) 宮川浄化センターへは二見町、小俣町、玉城町、明和町も利用していますか

### 回答

質問1) 県では、宮川流域下水道管を宮川浄化センターから楠部町交差点（国道23号と県道鳥羽松阪線の交差点）にかけて整備をしており、伊勢警察署付近まで完成しています。また、伊勢警察署付近から楠部町交差点にかけて整備を進めています。【三重県】

市では、楠部町交差点から五十鈴川中村浄化センターまで接続管を整備するために準備を進めています。【下水道建設課】

質問2) 令和3年3月末時点の伊勢市の下水道が使用できる区域にお住まいの方の割合は56.7%となり、うち下水道に接続してご利用いただいている方の割合は82.3%となっています。【下水道施設管理課】

質問3) 伊勢市二見町、伊勢市小俣町の下水道が使用できる区域につきましては、宮川浄化センターを利用しております。また、玉城町や明和町も同様となっております。【下水道施設管理課】

担当課

上下水道総務課、下水道建設課、下水道施設管理課  
(2022年6月回答) [6/13~6/17]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

伊勢志摩ナンバーについて（回答：6月14日時点）

昨年から、松阪市、多気町以外は強制的に【伊勢志摩】ナンバーにされていきました。以前の用に三重ナンバーが良い！とほとんどの人が言ってました。これは誰が決めたのでしょうか？大事な事なので住民投票にかけるべきではないのでしょうか？密室で決めて、住民が知らない間にナンバー変わります！は、おかしいと思います。私は伊勢志摩は大好きですが、伊勢志摩ナンバーは嫌です。松阪市や多気町は何故参加しなかったのでしょうか？三重ナンバーと伊勢志摩ナンバーを任意で選べない選択を住民に強制するなら、密室で決めないで住民投票するべきです。

回答

お問い合わせいただきました伊勢志摩ナンバーについては、伊勢志摩サミットを契機として知名度の高まった「伊勢志摩」の名を全国に向けて継続的に発信し、観光振興、地域振興につなげていくため、伊勢市、鳥羽市、志摩市、玉城町、度会町、南伊勢町及び明和町の7市町で導入に向けた取り組みを進めてまいりました。

平成29年8月から10月には、住民の皆様の意向を調査するため、無作為抽出した圏域内の住民11,200人及び2,600世帯を対象にアンケート調査を実施し、伊勢志摩ナンバープレート導入の賛否を問う設問に対して、「賛成」「どちらかといえば賛成」をあわせて約77%の方に賛成いただきました。

また、図柄に関しましては、平成30年7月から8月にデザイン案の公募を行い、インターネット投票も行いながら、決定いたしました。

このように、住民の皆様のご意向を確認しながら進めてまいりましたので、ご理解のほどお願い申し上げます。

担当課

企画調整課（2022年6月回答）〔6/13～6/17〕

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

伊勢市民芸術祭（回答：6月16日時点）

2022（令和4年）11月6日にある伊勢市民芸術祭はスケジュール（開始時刻）やお金は要りますか？

母校の中学校が演奏に来る予定でその発表は撮影してもいいのですか？

それか撮影禁止ですが？ それだけ撮ってもいいのですか？

伊勢市のサイトは合唱と器楽ですが、それら撮影してもいいか教えてください

他の日能楽や邦舞などは撮影禁止ですか？ 合唱は撮ってもいいと思うと思いますが？

できれば教えてください合唱とか好きなので

### 回答

伊勢市民芸術祭は全部門入場無料でございます。開演時間は7月中旬ごろ、終演時間は8月または9月ごろに決定する予定です。詳細につきましては、広報いせ10月1日号や伊勢市のホームページ等でお知らせいたします。

ご参考までに令和元年度の時間スケジュールをお送りいたします。

- ・ 邦楽 12：30～15：45
- ・ 吟詠剣詩舞 13：00～15：30
- ・ 器楽 13：00～15：00
- ・ 能楽 11：30～16：00
- ・ 洋舞②・舞台芸能 13：00～16：00
- ・ 洋舞① 13：30～16：30
- ・ 邦舞 11：30～15：25
- ・ 合唱 13：30～15：55

また、撮影はご遠慮いただいておりますのでご理解いただきますよう、お願いいたします。

担当課

文化政策課（2022年6月回答）〔6/13～6/17〕